
Pièces 5 Pièces

Superficie 220 m²

Référence SR1888VM

Prix 4 850 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Exclusivitécannes,  californievue  mer  panoramique  à  couper  le  souffledans  le

secteur  prestigieux  de  la  californie,  cette  récente  villa  contemporaine  bénéficie

D‘une vue mer exceptionnelle sur la baie de cannes, le suquet et l'esterel. l'espace

vie  est  imprégné  de  la  lumière  radieuse  du  soleil  omniprésent,  il  comprend  un

séjour  avec  cheminé  et  cuisine  américaine  haut  de  gamme,  et  ouvre  sur  les

terrasses,  la  piscine  et  les  jardins.  Cette  propriété  baigne  dans  une  ambiance

luxuriante  au milieu  des jardins  Méditerranéens de plus  de 1000 M²,  sa  piscine  à

Débordement et la mer scintillante. Le ...

Sole  agent  propertycannes,  californiebreathtaking  panoramic  sea  viewin  the

prestigious  area  of  california,  this  recent  contemporary  villa  enjoys  an  exceptional

sea view over  the bay of  cannes,  the suquet,  and the esterel.  The living space is

infused with the radiant sunlight that is omnipresent. It includes a living room with a

fireplace and a high-end open kitchen, opening onto the terraces, the pool, and the

gardens.  This  property  immerses  itself  in  a  lush  ambiance  amidst  the

mediterranean  gardens  of  over  1000  sqm,  with  its  infinity  pool  and  the  glistening

sea. The bedroom level consists of ...

CAPITOLE INTERNATIONAL 

15 bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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